

La vie des plantes s'avère passionnante

Le Centre permanent d'initiatives pour l'Environnement de Theix a été le cadre d'un exposé grand public donné sur la vie des plantes par Catherine Lenne enseignant-chercheur en physiologie végétale, maître de conférences à l'Université Blaise Pascal.

Les auditeurs ont été époustoufflés de découvrir toutes ces choses cachées dans les plantes, portant pourtant des noms bien scientifiques.

Ce qu'il y a de plus commun, du chou de Bruxelles au bourgeon du mar-



AU CPIE DE THEIX. Catherine Lenne accueillie par Stéphane.

ronnier, s'est avéré beaucoup plus complexe, et à dire vrai, plein de se-

crets enfin révélés.

Catherine Lenne explore cette vie cachée avec mi-

nutie et passion. On l'imagine accroupie dans les prés ou perchée au sommet d'un arbre avec pince à épiler, coutelas, appareil photo et loupe... et d'attendre patiemment que les plantes se métamorphosent et qu'elles dévoilent leur transformation.

Accompagné de projections, son très intéressant exposé a soulevé les interrogations des nombreuses personnes présentes, e jour-là qu'il s'agisse de scientifiques accomplis, d'étudiants ou encore de novices en la matière. ■